



effetdecerf

Patay, le 10/02/2017

Chers adhérents, chers souscripteurs aux jeux, chers amis,

Voici un nouveau tour d'horizon de notre association...

Les jeux

D'abord un petit mot à propos des jeux auxquels vous avez souscrit en nous accordant votre confiance et que vous attendez maintenant avec beaucoup de ('im-) patience !

En effet, la mise au point de ces jeux a été très longue, car nous voulions des jeux le plus parfait possible, aussi bien du point de vue esthétique qu'historique : ainsi le jeu de L'oi(R)e a été entièrement revu et enrichi d'un beau petit livret qui accompagne les péripéties du parcours de Jeanne d'Arc le long de la Loire avec un chapitre pour chaque ville-étape. Traduit en anglais et en allemand, nous pensons le proposer - indépendamment du jeu - aux mairies du Loiret et des villes johanniques, ainsi qu'aux offices de tourisme.

Nous tenons ici à remercier de tout cœur tous ces bénévoles qui ont participé avec enthousiasme à ce travail difficile de rédaction, de traduction et de création artistique. Nous passons donc à la commande : le délai de fabrication étant de 6-8 semaines, nous pouvons espérer la recevoir en mars 2017.

Une fois que nous aurons reçu ces jeux, vous serez contactés et nous vous indiquerons la démarche à suivre pour les récupérer. La phase de souscription sera alors terminée. Les souscripteurs recevront les jeux comme prévu et le livret sera, pour eux, joint gratuitement. Par la suite, le prix de vente d'une boîte de jeux contenant le livret passera de 20 à 25 euros. Mais jusqu'au 15 mars, vous pouvez toujours commander les jeux au prix actuel de 20 euros, en utilisant le bon de souscription ci-joint ou en le téléchargeant sur notre site "effetdecerf.fr" : profitez-en ! Pensez à faire plaisir non seulement à vos enfants ou petits-enfants, mais aussi à ceux de votre plus lointaine famille ou de vos amis, en leur offrant cette jolie boîte de jeux : un cadeau (souvenir de Patay) à la fois ludique et instructif et qui fera date grâce au superbe travail artistique de Monsieur Pierre Rebichon !

Les conférences

Nous avons la chance extraordinaire d'avoir tout près de nous un des plus grands spécialistes au monde de Jeanne d'Arc, Monsieur Olivier Bouzy, Docteur en Histoire Médiévale, Chargé de cours d'Histoire Médiévale à l'Université d'Orléans et Responsable Scientifique de la Maison de Jeanne d'Arc à Orléans ! Monsieur Bouzy nous a fait l'honneur d'accepter de nous aider activement dans notre recherche d'authenticité en ce qui concerne L'Histoire. Il a non seulement rédigé pour nous des textes sur la Bataille de Patay que vous pouvez consulter sur notre site internet effetdecerf.fr, mais aussi ceux de notre livret qui sera joint au coffret de jeux. Monsieur Bouzy a accepté également d'animer des conférences-débats, dont la première, en décembre 2016, sur "*Les images de Jeanne d'Arc de la Révolution à nos jours*" a réuni plus de 50 personnes : nous nous souviendrons longtemps de ce succès ! Nous remercions Monsieur Bouzy chaleureusement et nous sommes fiers de pouvoir vous annoncer sa nouvelle conférence-débat sur le thème de "**La Guerre de Cent Ans**", qui aura lieu le vendredi 24 mars à 20h30. De nouveau, elle sera gratuite et ouverte à tous, mais comme

toujours à la médiathèque intercommunale Marcel Proust de Patay, il faudra s'y inscrire, les places étant limitées. Vous pourrez, lors de cette soirée, acquérir certains des livres de M. Bouzy.

Notre local

Monsieur Hadrien Bondonneau, souhaitant soutenir nos actions et nous encourager, nous a fait un très beau cadeau : grâce à un contrat de mécénat avec lui, nous disposons maintenant d'un local pour les besoins de notre association. De plus, il nous offre l'assurance de ce local, ainsi que l'assurance responsabilité civile et juridique pendant toute cette année ! Il est clair, que la confiance qu'il nous témoigne avec ces "dons en nature", nous a donné une impulsion fondamentale. Nous adressons ici à Monsieur Bondonneau nos remerciements les plus sincères !

Depuis, nous sommes en train d'aménager ce local, situé en centre-ville au 23, Place de la Halle. Des membres bénévoles ont offert leur savoir-faire, leur talent et leur temps pour poser du parquet, faire de la peinture ou du nettoyage. Pour les fêtes de fin d'année, l'un de nous a conçu un jeu pour les commerçants, pendant que d'autres ont apporté du matériel pour décorer notre local et animer la ville avec de la musique.... Quel bel élan de nos bénévoles ! Nous leur adressons toute notre gratitude ! Aussi, n'hésitez pas à nous contacter, si vous pouvez nous apporter de l'aide ponctuelle (ménage, couture pour nos mannequins médiévaux etc.)

Lorsque l'aménagement sera terminé, nous y ferons nos réunions. Nous allons, petit à petit, y installer des maquettes et des panneaux pour expliquer la Bataille de Patay ; nous espérons y faire venir des enfants pour des ateliers.... Nous avons en projet une exposition d'œuvres d'art sur Jeanne d'Arc pour le printemps.....Ce sera bientôt un début de mini-musée pour l'accueil de touristes!

À l'occasion de l'inauguration de ce local, vous êtes tous invités à une Journée Portes Ouvertes dans ce local le samedi 4 mars 2017, de 10 à 13 h. Venez nombreux au 23 place de la Halle !

Les reçus fiscaux

Si vous voulez nous encourager et nous soutenir dans nos projets, sachez que vous pouvez faire des dons tout au long de l'année, ou au cours d'événements que nous organisons : ces dons seront un facteur déterminant de la réussite de notre association.

Pardonnez-nous de faire ainsi appel à votre générosité !

Vous allez recevoir prochainement par voie postale votre reçu fiscal correspondant à votre cotisation et votre don. Cela vous permet de mentionner cette somme dans votre déclaration d'impôts (rubrique 7UF, garder le justificatif pendant 3 ans), et de bénéficier ainsi d'une réduction d'impôts de 66% de votre don, par exemple :

Adhésion ou don (en euros)	Réduction d'impôts (en euros)	Coût réel du don (en euros)
15,00	10,00	5,00
25,00	16,50	8,50
80,00	52,80	27,20
200,00	132,00	68,00

Dans l'espoir de vous revoir ou vous entendre bientôt, chers adhérents, chers souscripteurs, chers amis, nous vous adressons nos salutations *sincerfs* !

René-Pierre Gourso, président de l'association Effet de Cerf

